

Krippenausstellung in Hohewand

Die Krippenausstellung, die die Wirtschaftsverwaltung des Tagungshauses Hohewand in Dreistetten zur Einstimmung auf das Weihnachtsfest Jahr für Jahr veranstaltet, hat sich zu einem richtigen Publikumsmagneten entwickelt.

18.12.2008

Dreistetten/Niederösterreich. Bereits seit elf Jahren veranstaltet das Bildungszentrum Hohewand in der

Vorweihnachtszeit eine Krippenausstellung, deren Abschluss und Höhepunkt ein stimmungsvolles Adventkonzert und ein Weihnachtsliedersingen bilden. Heuer fand die Ausstellung zwischen dem 6. und 8. Dezember statt. Privatpersonen, Krippensammler aber auch Pfarren der Umgebung hatten dafür mehr als sechzig Krippen zu Verfügung gestellt, die über das ganze Haus verteilt zu besichtigen waren. Der Besucherstrom riss das ganze Wochenende nicht ab.

Die Exponate in allen Größen und Formen stellen ein jährlich bunteres Erlebnis dar: Neben dem alpenländischen Stil ist auch der orientalische Stil zu bewundern, dazu kommen Krippen aus Südamerika, USA, Polen, Italien, Spanien oder Deutschland. Erstmals wurden eine Bretterkrippe und ein Faschenkind ausgestellt. Die größte

Krippe war von einem blinkenden Sternenhimmel überdacht und wurde von seinem Dreistettner Besitzer selbst installiert.

Besonders originell war eine Krippe aus Butterkeksen, die der Jugendclub Hohewand angefertigt hatte.

Das Adventkonzert wurde heuer von zwei Cellistinnen, Christina Pulker und Agnes Mandulas aus Graz, gestaltet, das anschließende Weihnachtsliedersingen wurde von einem Besucher aus Oberösterreich am Klavier begleitet.

Die Wirtschaftsverwaltung des Tagungshauses Hohewand hat die Aufgabe, die Gäste, die an Veranstaltungen des Tagungshauses teilnehmen, in allen hauswirtschaftlichen Belangen zu versorgen. Sie ist eine Ausbildungsstelle für Koch- und Konditorlehrlinge.

Zu den Aktivitäten des Bildungszentrums Hohewand zählt auch die Durchführung von Fortbildungsveranstaltungen für Publikum aus der unmittelbaren oder entfernten Umgebung. Das Angebot orientiert sich vorwiegend am Interesse und Bedarf der Zuhörerschaft. Gefragt sind vor allem Kochkurse, Vorträge über Familie und Erziehung sowie einzelne Veranstaltungen gesellschaftlichen Charakters: Konzerte, Tortenwettbewerb oder auch die Krippenausstellung in der Vorweihnachtszeit.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-at/article/krippenausstellung-in-hohewand-2/> (19.12.2025)